



Le 18 avril 2018

ALLO !...PHONE HOUSE FLEURY-MEROGIS.

Hier mardi, 18 avril 2018 un de nos pensionnaires a profité de son parloir avocat pour livrer sa cargaison de téléphonies.

En effet cette personne détenue qui se rendait au parloir avocat saisit l'occasion d'aller aux toilettes dans la zone parloir avocat D1/D2 pour décharger ses marchandises. A l'aise, il prit le temps d'informer son client, une autre personne détenue dans une salle d'attente ; celle-ci accusa une bonne réception de son message.

Le professionnalisme et la qualité d'observation du collègue présent sur la zone a permis de découvrir une cargaison de 17 Iphones avec leurs chargeurs dissimulés dans une poubelle des toilettes.

Avisé, l'encadrement du bâtiment D1, en collaboration avec le service de sécurité organisent rapidement une fouille de cellule de l'individu en question.

De toute part : dans les bouches d'aération, dans les toilettes, derrière le lavabo, le bilan est surprenant. Il a été trouvé 15 chargeurs d'Iphone, 23 téléphones Iphones, 3 montres connectées de marque GARMIN, leurs chargeurs et des petits tournevis... etc.

Force est constatée que l'importance de ces trafics conditionne l'insécurité dans nos murs. La CGT pénitentiaire dans ces mouvements de contestation dénonce régulièrement cette insécurité grandissante. L'Administration pénitentiaire devra prendre ses responsabilités pour répondre favorablement à nos demandes.

La CGT pénitentiaire félicite tous les agents présents sur cette opération.

La CGT pénitentiaire demande que nos collègues soient reconnus et gratifiés à la auteur de l'événement.

Le bureau local de la CGT toujours à votre écoute, et sera attentif au suivi de cette demande.

Le bureau local